



Bericht 1.Vorsitzender zur JVH 2024

Auch dieses Mal ist es mir wieder eine Freude auf das letzte Jahr zurück zu blicken. Der gewählte Vorstand hat sich zu regelmäßigen Vorstandssitzungen getroffen, um den Verein gemäß seines Auftrages zu organisieren. Dieses geschah grundsätzlich in einer sehr konstruktiven und harmonischen Weise. Ich möchte daher bei allen für ihrer gute Zusammenarbeit bedanken. Wenn man sieht und liest, wie oft Querelen im Ehrenamt an der Tagesordnung sind, ist das nicht immer selbstverständlich. Mein Dank an alle, die im Vorstand mitarbeiten, für dieses gute Arbeitsklima.

Als Highlight meines Berichtes möchte ich herausstellen, dass wir die Anzahl unserer Mitglieder um fast 30% zum letzten Jahr steigern konnten. Die DJK Roland hat jetzt 161 Mitglieder. Für mich ist das ein Zeichen, welche fantastische Arbeit auf der Matte in beiden Abteilungen geleistet wird. Es sind mittlerweile so viele Sportler: innen auf der Matte, dass wir fast an unsere Kapazitäten kommen. Hier können wir uns als Vorstand nur bei unseren Trainern und Trainerinnen für ihre erstklassige Arbeit bedanken.

Wurde die Trainingsarbeit in den letzten Jahren fast ausschließlich ehrenamtlich (und damit meine ich ohne Vergütung) durchgeführt, hat der Vorstand im letzten Jahr eine Regelung verabschiedet, in welcher die Vergütung der Übungsleiter, basierend auf ihrer Qualifikation festgelegt wurde.

Besonders erfreulich ist, dass die Judoka der DJK Roland wieder auf die Wettkampfmatten zurückgekehrt sind und jetzt wieder an Wettkämpfen teilnehmen. Ihr habt unsere volle Unterstützung und wir wünschen viel Erfolg für die Zukunft.

Der Verein hat eine neue Dan Trägerin. Charlotte Kummer legte im Dezember letzten Jahres die Prüfung zum 1. Dan erfolgreich ab. Klaus Frauenrath wurde vom NWJJV der 2. Dan und Dieter Lövenich der 4. Dan verliehen. Charlotte und Marjan haben zusätzlich ihre Ausbildung als Trainerinnen C abgeschlossen. Herzlichen Glückwunsch an alle. Sportliche Highlights im vergangenen Jahr waren die internationalen Medaillen von Lara & Marjan, sowie das hervorragende Abschneiden von Charlotte bei der WM in der Mongolei. Alle drei Sportlerinnen repräsentieren unseren Verein seit Jahren nach außen, wie zum Beispiel bei den Ehrungen der besten Sportler und Sportlerinnen der Stadt Stolberg.

Ein weiterer Höhepunkt war die Ausrichtung der Westdeutschen Meisterschaften im Ju-Jutsu. Für diese Veranstaltung haben wir von allen Seiten nur positives Feedback und Anerkennung erhalten. Mein ganz besondere Dank, geht an alle die tatkräftig dazu beigetragen haben diese Veranstaltung zu stemmen.

Wie unsere Kassenwarte später noch detaillierter in ihren Berichten darstellen werden, sind weiterhin finanziell sehr gut und sicher aufgestellt. Auch das ist nicht selbstverständlich und ich möchte mich hier speziell bei Stephan und Jochen für ihre Arbeit bedanken.

Was alles in den Abteilungen gemacht wurde werden im Anschluss die Abteilungsleiter von Judo und Ju-Jutsu berichten.

Mein Dank noch einmal an alle Vorstandsmitglieder, Trainer:innen, Helfer und Eltern. Ihr seid das Gesicht des Vereins und dafür verantwortlich, dass wir uns so positiv entwickeln. Ein Verein ist und bleibt Ehrenamt und Teamarbeit.

Jörg Kummer
1.Vorsitzender

Ersteller Jörg Kummer 18.03.2024	Seite 1
--	------------